

Une mise en garde est lancée contre la possible fermeture de la frontière sud des États-Unis



Washington, 3 avril (RHC)- Le leader de la majorité républicaine au Sénat des États-Unis Mitch McConnell, a mis l'accent sur le fait que la fermeture de la frontière entre son pays avec le Mexique pourrait avoir des conséquences économiques dévastatrices.

Mitch McConnell s'est joint ainsi à des homologues démocrates qui ont attiré l'attention du président Donald Trump sur l'impact d'une telle mesure.

Auparavant, le chef de la Maison-Blanche avait assuré qu'il était disposé à fermer la frontière avec le Mexique si besoin était.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/187483-une-mise-en-garde-est-lancee-contre-la-possible-fermeture-de-la-frontiere-sud-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba